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México D.F., a  20 de noviembre de 2006. 
 

Entrevista al diputado Jorge 
Zermeño Infante, Presidente de la 
Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados de la LX Legislatura, 
concedida a los representantes de los 
medios de comunicación, al término 
de la conmemoración del Aniversario 
de la Revolución Mexicana en la 
residencia oficial de Los Pinos. 

 
PREGUNTA.- Diputado, ¿parece que se está militarizando la sede 
parlamentaria? 
 

RESPUESTA.- No se está militarizando nada, lo que no podemos aceptar 
son las amenazas permanentes  de quienes han venido señalando que no 
van a permitir el evento de toma de posesión. 
 

PREGUNTA.- ¿El evento se realizará? 
 

RESPUESTA.- Las instituciones no pueden estar sujetas a amenazas de 
nadie, la seguridad de todas las personas tiene que estar garantizada. 
 

PREGUNTA.- ¿Las quejas de los vecinos, las molestias que puede ocasionar? 
 

RESPUESTA.- Yo creo que se quejarían más por otras situaciones. 
 

PREGUNTA.- ¿Qué medidas están contempladas para que el Presidente electo 
llegue?, ¿llegará por helicóptero?  
 

RESPUESTA.- No, va a llegar normalmente. 
 

Muchas gracias. 
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